

24Jam

Polsek Jatisari Pengamanan dan Kawal Pergeseran Logistik Pilkada dari PPK menuju Gudang KPUD Karawang

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Nov 30, 2024 - 22:04



Polres Karawang - Pada hari Sabtu, 30 November 2024, sekitar pukul 09.00 WIB, telah dilaksanakan kegiatan pengamanan dan pengawalan dan pergeseran

logistik Pilkada Tahun 2024 dari Kantor PPK Kecamatan Jatisari menuju Gudang Logistik KPU Kabupaten Karawang.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar, tanpa ada hambatan, dan situasi selama perjalanan terpantau aman serta kondusif.

Proses pergeseran logistik Pilkada ini diawali dengan pelepasan secara resmi oleh sejumlah pejabat terkait. Acara pelepasan dilakukan di Kantor PPK Kecamatan Jatisari Karawang dan dihadiri oleh Camat Jatisari, Ketua Panwascam dan Ketua PPK Jatisari.

Kehadiran pejabat-pejabat tersebut memastikan bahwa pengamanan dan pengawalan berlangsung dengan serius dan profesional.

"Logistik Pilkada yang diangkut pada hari tersebut menggunakan kendaraan Mitsubishi Canter dengan nomor polisi T 9563 AA" ujar Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH

Kendaraan tersebut membawa berbagai item logistik penting yang harus segera didistribusikan ke Gudang Logistik KPU Kabupaten Karawang. Berbagai item tersebut mencakup perlengkapan yang sangat vital untuk kelancaran Pilkada 2024.

Pengawalan dan pengamanan logistik selama perjalanan dilakukan oleh personel gabungan dari Polri, TNI dan KPU.

Selain itu, PPK Jatisari Kabupaten Karawang juga menerjunkan dua anggota PPK, untuk memastikan kelancaran dan keamanan pengantaran logistik.

Adapun logistik Pilkada yang dibawa dalam perjalanan ini terdiri dari beberapa item penting, di antaranya: kotak suara untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati, bilik kotak suara Pemilihan. kantong plastik logistik Pemilihan yang berisi hasil rekapitulasi perolehan suara kecamatan Jatisari," kata Bambang Sumitro

Semua pihak terkait telah memberikan kerjasama yang baik, sehingga proses pergeseran logistik berjalan lancar dan aman.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain